
<令和５年８月定例記者会見> 

１ 開催日時  

  令和５年８月９日（水）午後１時から１時２０分まで  

２ 場所  

  滝沢市役所 庁議室  

３ 来庁した報道機関  

 岩手ケーブルテレビジョン、盛岡タイムス社、岩手日報社  

４ 発表事項  

（１）「滝祭２０２３（ＴＡＫＩ－ＳＡＩ）」の開催について  

「滝沢市産業まつり」及び「滝沢市商工会まつり」の共同イベント「滝祭」を８月２

６日（土）、２７日（日）の両日、開催いたします。  

令和４年度は新型コロナウイルス感染症の影響で縮小開催しましたが、今年度は、花

火大会を含めて通常開催いたします。会場は令和４年度同様、ビッグルーフ滝沢です。  

８月２６日（土）、２７日（日）の２日間は、「滝祭２０２３（ＴＡＫＩ－ＳＡＩ）」へ、

足をお運びくださいますようお願いいたします。  

皆様のご来場を心よりお待ちしております。  

●日程 

令和５年８月２６日（土）１０：００～１９：３０  

       ２７日（日）１０：００～１６：００  

※花火大会 ２６日（土）１９：００～１９：３０  

滝沢総合公園（花火打ち上げ場所：ロックガーデン前）  

雨天時は翌日へ延期  

●内容（予定）  

市内企業紹介をはじめ、商工業者による「飲食コーナー」や農産品を集めた「農産コー

ナー」、毎年大変好評の重機や高所作業車などの「体験コーナー」、ステージイベントでは

「王様戦隊キングオージャーショー」、伝統芸能発表等の催し物などを予定しております。 

●経緯 

このイベントは、「滝沢市の物産の展示並びに市内産業等を広く紹介し、市民の理解と認

識を高め、生産の奨励及び販路の拡大を図り、活力ある産業の振興に資すること」を目的

に毎年開催しているものです。  

共同開催しているのは平成２９年度からで、平成３０年度からは親しみやすさを表すため

名称を「滝祭（ＴＡＫＩ－ＳＡＩ）」としております。  

●問い合わせ  

詳しくは、滝沢市産業まつり実行委員会事務局（滝沢市商工会内）019-684-6123 へお問

い合わせ願います。  

 

５ 市発表案件について記者からの当日質問  

記者：確認ですが、滝祭の通常開催は 2019 年度ぶりということでよろしいですか。  

観光物産課長：その通りです。  

記者：2020 年度と 2021 年度は中止だったでしょうか。  



観光物産課長：感染症対策に配慮したうえで開催したと記憶しておりますが、確認したう

えで後ほど回答いたします。（終了後回答：2020 年度は縮小開催、2021 年度は中止。）  

記者：今年の内容の中で、何か新しく盛り込まれたものがあれば教えてください。  

観光物産課長：事務局（市観光物産協会）では、「王様戦隊キングオージャーショー」を子

供向けにやろうということで力を入れて準備しているようです。  

記者：新たに戦隊ものの特撮ショーということですね。  

観光物産課長：そうです。  

記者：花火は何発くらい上がる予定ですか。  

観光物産課長：資料にはまとまっておりませんので、後ほど回答いたします。（終了後回答：

現在協賛金を集めている途中で、花火の数は現状未定とのこと。）  

市長：ちょうど滝祭の日から県議選の期日前投票が、それから県知事選の期日前投票がそ

の前の週からビッグルーフで実施されていますので、ぜひお祭りにお越しの際は合わ

せて期日前投票もしていただけるといいなと思います。お子さんを連れて投票所に行

くことは社会勉強にもなると思うので、ぜひ親子で期日前投票していただければと思

います。それから、今まで期日前投票は市内２か所（ビッグルーフ滝沢、葉の木沢山

活動センター）でやっていましたが、26 と 27 日はふるさと交流館も会場となります

ので、ぜひとも投票所に足を運んでいただければと思います。時間は午前８時半～午

後８時まで、十分にあります。  

 

６ その他記者からの当日質問  

記者：先日市議選が終わり、投票率が少し低かったと思っているのですが、それについて

市長がどう思われているか、また投票率アップに向けての思いを教えてください。  

市長：期日前についてはこれまでと遜色ない動きだったと思っております。しかし、投票

日当日は気温がとても高かったこと、夏休みに入って最初の日曜日だったこともあり、

若い方の動きが家族サービスに充てられてしまったのではないかと感じています。私

自身も、投票に行くように様々な場面で PR してまいります。市議選の日は総合公園

体育館で親子向けの催し物もあり、そこにいた皆さんに投票に協力いただけるよう呼

び掛けたりしていました。様々な場面でそういった啓発をしていきたいと思っていま

す。市議選の投票率が低かったことはとても残念に思います。  

記者：他市になってしまいますが、13 日は盛岡市長選の投開票日です。候補者に対して武

田市長が応援であったり、どういった対応をしていくかを教えてください。また、隣

の市の新市長についてどういった方（人物像）を求めるか教えてください。  

市長：候補者の方についてどちらがいい、悪いというのはないですが、まずは盛岡市民の

皆さんがしっかりと投票所に足を運んでいただいて、市の将来について考えてほしい

と思っています。そして当選された方とは、盛岡広域など様々な事務組合がございま

すので、今後も一緒になってやっていければと思います。やはり盛岡市は県都でもあ

りますし、県の様々な行事や周辺盛岡広域の中でも一番の要となる市でありますので、

どっしりと構えて市政を進めていただけるといいのかなと思います。盛岡市がバタバ

タするようだと広域の様々なことにも関連してきます。県の要でもあり、盛岡広域の

要でもありますので、両方の面で安定感を望んでいるところです。  



記者：９月３日に投開票である県知事・県議選で応援をすることがありますか。  

市長：どちらも県の行く末を決める大切な選挙ですので、少しでも投票率の向上につなが

るように、私も呼び掛けていきたいと思います。  

記者：現時点で誰か、といったものは特にないですか。  

市長：ないです。  

 


